

## **Kurzprotokoll der Gemeinderatssitzung vom Mittwoch, 26. Juni 2019, 18.00 Uhr, Rathaus Frauenfeld**

### **Protokollgenehmigung**

Die Protokolle der Gemeinderatssitzungen vom 20. Mai 2019 und 27. Mai 2019 wurden einstimmig genehmigt.

**Interpellation betreffend "Unsere Stadtkaserne nicht aus der Hand geben!" von der Gemeinderätin Sandra Kern sowie den Gemeinderäten Peter Hausammann und Robin Kurzbein**  
ev. Diskussion

Die Diskussion wird vom Rat einstimmig gewünscht. Alle Fraktionen äussern sich zur Beantwortung der Interpellation und danken dem Stadtrat für die ausführliche Beantwortung.

### **Berichterstattung zur Umsetzung des Reglements über die Förderung von preisgünstigem Wohnraum**

Kenntnisnahme

Der Gemeinderat hat die Berichterstattung zur Umsetzung des Reglements über die Förderung von preisgünstigem Wohnraum zur Kenntnis genommen.

### **Botschaft für einen Nettokredit von 470'000 Franken zur Attraktivierung und Entwicklung der Frauenfelder Innenstadt für vier Jahre (2019 - 2022)**

Eintreten, Detailberatung, Beschlussfassung

Der Gemeinderat hat zur Attraktivierung und Entwicklung der Frauenfelder Innenstadt für vier Jahre (2019 – 2022) einen Nettokredit von 470'000 Franken mit 27 Ja- gegen 7 Nein-Stimmen bei 1 Enthaltung bewilligt.

### **Neubau Hallenbad: Gewährung eines Kredits von 700'000 Franken zur Ausarbeitung eines vertieften Vorprojektes als Grundlage für die Volksabstimmung**

Eintreten, Detailberatung, Beschlussfassung

Für den Neubau des Hallenbads hat der Gemeinderat einen Kredit von 700'000 Franken zur Ausarbeitung eines vertieften Vorprojektes für die Volksabstimmung einstimmig bewilligt.

## **Eingereichte Parlamentarische Vorstösse**

### *Einfache Anfrage*

An der heutigen Ratssitzung wurden folgende Einfache Anfragen eingereicht:

- «Vereinsjugendarbeit» von Gemeinderätin Christa Zahnd und Gemeinderat Christoph Keller
- «Kosten von Erdgasanschlüssen» von Gemeinderat Michael Pöll

Diese Einfachen Anfragen werden an den Stadtrat zur Beantwortung überwiesen.

- - -

Die Details der heutigen Gemeinderatssitzung sind dem später im Internet veröffentlichten ausführlichen Protokoll zu entnehmen.

\* \* \*